



## Eliza Gluszko

Asociada sénior

Varsovia

[eliza.gluszko@garrigues.com](mailto:eliza.gluszko@garrigues.com)

Warsaw Financial Center - Emilii Plater,

53

00-113 Warszawa (Polska)

Tel: +48 22 540 6100

### **Laboral**

### **Propiedad Industrial e Intelectual**

### **Resolución de Conflictos: Litigación y Arbitraje**

Penal e Investigaciones Internas

Eliza Głuszko es responsable del Departamento Procesal de Garrigues Polonia. Representa a clientes polacos y extranjeros de la oficina en numerosos litigios de alto nivel relacionados con inversiones clave en Polonia. Cuenta con una dilatada experiencia en el asesoramiento a empresas líderes pertenecientes al sector de la construcción, inmobiliario, aeronáutico y energético.

Lleva litigios ante tribunales ordinarios e interviene en arbitrajes nacionales e internacionales (CCI). Participa igualmente en arbitrajes en áreas especializadas, incluidas controversias sobre nombres de dominio. Asiste regularmente (incluso como ponente) a conferencias internacionales de arbitraje y es autora de distintos artículos sobre arbitraje.

Licenciada en Derecho por la Universidad de Varsovia y miembro del Consejo de Abogados del Distrito de Varsovia.

### **Experiencia**

Asociada Sénior desde 2014 y Asociada desde 2007.

Amplia experiencia en litigios complejos y con ramificaciones que requieren el análisis de una extensa documentación técnica y la participación de peritos. Participación en la preparación de reclamaciones y la recopilación de la documentación pertinente durante la ejecución de proyectos.

Participación en numerosos procedimientos judiciales relacionados con la ejecución de reclamaciones relativas al cumplimiento de contratos públicos de importancia clave para Polonia.

Representación de una empresa líder en el sector de la aviación en numerosos procedimientos judiciales, incluidos procedimientos relacionados con la transmisión de la propiedad de derechos de fabricación de aeronaves.

Representación de una conocida empresa de medios de comunicación en un litigio con un licenciatante ante la Corte Internacional de Arbitraje (CCI).

Participación en litigios multijurisdiccionales de refinanciación y reestructuración, asesorando en la aplicación del acuerdo de reestructuración de una empresa extranjera en concurso y representando a sus acreedores en distintos procedimientos arbitrales y judiciales en Polonia.

Representación de un franquiciador internacional en un litigio multijurisdiccional con su franquiciado con decenas de puntos de venta en Polonia y la región.

Representación de distintos clientes en procedimientos concursales, ya sean empresas en concurso o acreedores;

Ha llevado numerosos procedimientos judiciales relacionados con conflictos societarios y responsabilidad de administradores, recuperación de daños y perjuicios por infracción de las leyes de competencia y competencia desleal y responsabilidad extracontractual y contractual (agencia, licencia, concesión, distribución y franquicia).

También presta asesoramiento en Derecho Laboral. Representa a clientes ante los tribunales laborales, negocia con sindicatos, prepara todo tipo de convenios colectivos, documentación para empleados y reglamentos internos. Presta asistencia en la aplicación de programas de igualdad de género, procedimientos para prevenir el acoso sexual o por razón de sexo y otras políticas destinadas a promover la igualdad de trato y de oportunidades en el lugar de trabajo, así como la responsabilidad compartida y la conciliación de la vida laboral y familiar. Asesoramiento sobre despidos colectivos o traslado de empleados al extranjero. Realización de auditorías laborales. Intervención como ponente en conferencias sobre legislación laboral y cuestiones ESG.

Interesada en la reconstrucción de Ucrania, participando en conferencias y publicando artículos sobre el tema.

Habla polaco, español e inglés.

Lleva casos *pro bono*.

## **Formación académica**

Licenciada en Derecho por la Universidad de Varsovia (2007).

## **Pertenencia a instituciones**

Miembro del Colegio de Abogados de Varsovia (2011).

## **Publicaciones**

- Colaboradora habitual de la Newsletter de Arbitraje Internacional de Garrigues
- *Poland v. PL Holdings: another milestone for the future of intra-EU investor-state arbitrations* 2021.
- Reglas de Praga ¿Una solución en busca de un problema?
- Revista Argentina de Arbitraje - Número 5 - Junio 2020.